

# 360°

Burgviertel — Budapest

47° 30' 8" N — 19° 2' 5" O

Das Budapester Burgviertel mit seinen barocken Gebäuden ist Unesco-Welterbe und zählt zu den größten Sehenswürdigkeiten der ungarischen Hauptstadt. Von der Fischerbastei hat man den perfekten Rundumblick

## 360° – CASTLE QUARTER, BUDAPEST

EN Despite twice being nearly destroyed, the Castle Quarter has survived to become one of Budapest's most impressive sights. Among its many beautiful Baroque buildings are the Matthias Church and the Fisherman's Bastion



### DAS VIERTEL

◆ Obwohl das Burgviertel zweimal fast völlig zerstört wurde, zählt es bis heute zu den großen Attraktionen Budapests. Der gewaltige Burgpalast ist die bekannteste Sehenswürdigkeit, aber längst nicht die einzige: In dem Viertel gibt es viele sehenswerte barocke Bauwerke, etwa das Wiener Tor und die Stadthäuser in der Herrengasse. Unter der Burg befindet sich ein Höhlensystem, das begehbar ist und in dem Reste alter Brunnenanlagen erhalten sind.

### DIE KIRCHE

◆ Die gotische Matthiaskirche in der Bildmitte – auch Liebfrauenkirche genannt – ist die wichtigste Kirche Budapests und gemeinsam mit dem Burgviertel als Unesco-Welterbe anerkannt. Das auffällig gemusterte Dach ist mit sogenannten Majolika-Kacheln gedeckt, farbig glasierten Dachziegeln, die in der ungarischen Stadt Pécs hergestellt wurden. Mehrere Bilder und Skulpturen im Kircheninneren erinnern an die Krönungen ungarischer Könige, die hier stattfanden.

### DIE FISCHERBASTEI

◆ Die spitzen Türme links und mittig im Bild sind Teil der Fischerbastei, die von 1895 bis 1902 hoch über der Donau errichtet wurde. Das neoromanische Denkmal würdigt die Zunft der Fischer, die im Mittelalter den dortigen Abschnitt der Stadtmauer verteidigte. Die Form der Türme ähnelt den Zelten der Magyaren, eines Nomadenvolks, das die Gegend ursprünglich besiedelte. Mit ihrer Aussichtsplattform bietet die Bastei einen einzigartigen Blick über Stadt und Fluss.

### THE CASTLE QUARTER


◆ Budapest's Castle Quarter came close to destruction as Christian forces retook the city from the Turks in 1686, and then again during WWII when the Soviets forcibly evicted the Axis. Yet today the Castle Palace is the grandest and most obvious tourist attraction in Buda, but there are many other remarkable baroque buildings in the Castle Quarter. The Vienna gate was one of the main entrances to the old city and aristocrats and merchants lived in the ornate houses in the Úri utca.

### THE CHURCH

◆ The Gothic Matthias church seen in the centre of the image is a Unesco world heritage site. The roof has a particularly striking and colourful diamond pattern. It was added to the church during restoration work carried out by the Hungarian architect Frigyes Schulek in the late 19th century. It consists of Majolica tiles made in the Hungarian town of Pécs; Majolica is an Italian tin-glazed type of pottery. Three of the kings in the history of Hungary were crowned in this church.

### THE MONUMENT

◆ The conical towers on the left and in the centre of the image are part of the Fisherman's Bastion, a neo-Gothic monument built between 1895 and 1902. In medieval times the guild of fishermen was tasked with guarding the city wall in this area. It serves as an ideal spot for panoramic views over the city and the Danube river. The shape of the towers is meant to be reminiscent of the tents of the nomadic tribe of the Magyars, who were the first people to settle in this area.

Das Magazin von Eurowings 

# WINGS

## **VARADERO**

**Bei Kubanern  
zu Hause**

See the real Cuba,  
stay with a real Cuban

## **SALZBURG**

**Neuer Schneespaß  
fernab der Piste**

Don't ski? Four  
ways to enjoy the  
snow off-piste

**Vom Supermodel zum  
Hollywood-Star: Schafft  
Delevingne den Sprung?**

*Too cool for the catwalk –  
Why Cara Delevingne wants  
to be an actress now*

# CARA DELEVINGNE

